
ПРОТОКОЛ № 30 

заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству                  

и перспективному развитию города по вопросам: 

1. О готовности к проведению работ по ремонту дорог  

и об осуществлении контроля за качеством их проведения. О качестве 

выполненных ремонтных работ за предыдущий период. 

2. О ситуации, связанной с затоплением территорий города в весенний 

период в микрорайонах города (с указанием причин возникновения данной 

ситуации). О мерах, направленных на решение данной проблемы (в том 

числе о своевременности вывоза снега, проведении противопаводковых 

мероприятий). 

3. О плане мероприятий по благоустройству придомовых территорий  

на 2014 год. 

 

г. Сургут 

23.05.2014 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 

развитию города, депутаты Думы города – 5: 

Пономарёв В.Г. – 

 

по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя комитета 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Барсов Е.В. 

Пахотин Д.С. 

Айсин Р.Р. 

– 

– 

– 

по избирательному округу № 20 

по избирательному округу № 23 

по избирательному округу № 24 

депутаты Думы города – 5:   

Бруслиновский И.П. 

Бондаренко С.А. 

 

– 

– 

по избирательному округу № 1 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Рябчиков В.Н. 

Скоробогатов Э.Е. 

– 

– 

по избирательному округу № 16 

по избирательному округу № 22 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному развитию города можно 

ознакомиться в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Пономарёв В.Г. –  заместитель председателя 

комитета 
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I. СЛУШАЛИ: О ГОТОВНОСТИ К ПРОВЕДЕНИЮ РАБОТ ПО РЕМОНТУ 

ДОРОГ И ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ КОНТРОЛЯ ЗА 

КАЧЕСТВОМ ИХ ПРОВЕДЕНИЯ. О КАЧЕСТВЕ 

ВЫПОЛНЕННЫХ РЕМОНТНЫХ РАБОТ ЗА 

ПРЕДЫДУЩИЙ ПЕРИОД 

 

Докладывал Кочетков В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

1. СЛУШАЛИ: О готовности к проведению работ по ремонту дорог. 

 

Проинформировал о том, что: 

1) в рамках соглашения, подписанного Главой города  

с округом, выделены бюджетные средства в размере 359 

млн. рублей, на прошлой неделе пришло уведомление, что 

все финансовые средства в настоящее время находятся  

в бюджете города, всего на ремонт дорог планируется 

израсходовать 538 млн. рублей; 

2) конкурсы уже размещаются (без денежных средств 

конкурсы размещаться не могут); 

3) ориентировочный срок подведения итогов конкурсов – 

06.06.2014 – 10.06.2014; 

3) в рамках соглашения будет выполнен капитальный 

ремонт дорог на шести объектах:  

а) пр-т Ленина (участок от ул. 50 лет ВЛКСМ  

до ул. Университетской);  

б) ул. Профсоюзов (от автовокзала до ул. Лермонтова); 

в) ул. Дзержинского (от ТЦ «Сити-центр»  

до пр-та Набережного);  

г) пр-т Набережный (от ул. Григория Кукуевицкого  

до развязки ТЦ «Ярославна»); 

д) улица 1 «З» (от развязки по ул. Грибоедова  

до ул. Флегонта Показаньева в обе стороны);  

е) Нефтеюганское шоссе (участки от Белояровского 

перекрёстка до выезда до Барсовской развязки в сторону 

выезда из города и в обратную сторону от Барсовской 

развязки до Грибоедовской развязки); 

4) 87,5 млн. рублей предусмотрено на сплошное 

асфальтирование участков дорог, на которых требуется 

провести ремонт в первую очередь, из них: 

а) 50,5 млн. рублей с применением ЩМА; 

б) 37 млн. рублей – с добавлением различных добавок 

(«Унирем» и «Фортум») для малого и среднего бизнеса; 

5) в настоящее время первый конкурс проведён; 

6) в 2014 году планируется выполнить ПИР на капитальный 
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ремонт дорог на 11,5 млн. рублей (выполнение работ в 2015 

году);  

7) в 2014 году бюджетом города предусмотрено 12,5 млн. 

рублей на выполнение ремонта автомобильных дорог  

по наказам избирателей (проезд возле МДОУ «Огонёк», 

участок кольца между ТЦ «Сити-центр» и магазином 

«Детский мир»). Конкурсы на выполнение работ размещены. 

Итоги будут подведены до 10.06.2014. 

 

2. СЛУШАЛИ: Об осуществлении контроля за качеством проведения 

ремонта дорог. 

 

Проинформировал о том, что: 

1) заказчиком на выполнение ремонта автомобильных 

дорог является МКУ «Дирекция дорожно-транспортного  

и жилищно-коммунального комплекса» (далее МКУ 

«ДДТиЖК»), в составе которого действует 

специализированная дорожная лаборатория; 

2) лаборатория производит выборку и проверяет 

коэффициент уплотнения вновь уложенного асфальтового 

покрытия. 

 

3. СЛУШАЛИ: О качестве выполненных ремонтных работ за предыдущий 

период. 

 

Проинформировал о том, что: 

1) в течение мая 2014 года совместно с представителями 

порядных организаций проведено обследование автодорог, 

на которых выполнялись работы по ремонту сплошным 

асфальтированием в 2012 – 2013 годах; 

2) разработаны мероприятия и сетевой график  

по устранению замечаний, выявленных в ходе обследования 

и попадающих под гарантийные обязательства; 

3) замечания должны быть устранены до 01.09.2014.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета  

 

Попросил пояснить: 

1) почему на ул. Декабристов, где в 2013 году был 

произведён ремонт дороги сплошным асфальтированием,  

в настоящее время состояние дороги практически такое же, 

как до ремонта (колейность, ямы), сейчас производится 

ямочный ремонт, а не сплошное асфальтирование; 
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2) ситуацию по дороге в СОК «Виктория» (в 2011 году 

было сделано 10 тыс. кв. м, потрачено 6 млн. рублей, в 2014 

году дорога практически отсутствует). 

Предположил, что ремонтные работы по ул. Декабристов 

выполняет подрядчик. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что ремонтные работы по ул. Декабристов 

выполняет не подрядчик, а МКУ «ДДТиЖК»  

в рамках выполнения работ по содержанию дорог,  

до приведения дороги в соответствующее состояние. Ямы 

были на участке за ТЦ «Сити-центр», на остальном участке 

дороге образование колейности. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета  

 

Выразил непонимание, почему ремонтные работы проводит 

муниципальное учреждение, а не подрядчик, то есть ремонт 

проводится за счёт средств бюджета. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что: 

1) в настоящее время Администрацией города готовятся 

мероприятия: какими способом «это всё» будет устраняться; 

2) по СОК «Виктория» не готов ответить (запишет данный 

вопрос). 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города  

 

Попросил пояснить, возможно ли на участке дороги возле 

домов по ул. Мелик-Карамова д. 74, д. 76 хотя бы 

ликвидировать ямы (по наказам избирателей). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что выполнение ремонтных работ данного проезда 

запланировано. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города  
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Попросил пояснить, что необходимо предпринять, чтобы 

было запланировано выполнение ремонтных работ  

на участке дороги за ул. И. Кайдалова, д. 28. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что в первую очередь необходимо придать 

данному участку дороги статус проезда. На сегодняшний 

день – это временно выложенные плиты для выполнения 

строительных работ. Реконструкция данного участка входит 

в проект реконструкции сквера «За Саймой».  

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города  

 

Попросил пояснить, позволят ли более поздние сроки 

проведения аукционов закончить работы в намеченные 

сроки.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что Главой города поставлена задача – закончить 

работы по ремонту автомобильных дорог до 01.09.2014. 

Отметил, что пока отсутствуют опасения, что работы  

не будут закончены в установленный срок. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города  

 

Попросил пояснить, будут ли ремонтные работы на тех 

улицах, которые включены в список, проводиться 

комплексно, то есть определённый участок дороги 

ремонтируется сплошным асфальтированием, а на остальной 

части улицы проводится ямочный ремонт.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что: 

1) часть улицы будет отремонтирована сплошным 

асфальтированием, остальная часть – литым асфальтом или 

струйно-инъекционным методом; 

2) ремонт объектов (6 объектов) предполагает полное 

снятие асфальтового покрытия до бетона и укладку двух 

слоёв асфальтного покрытия толщиной 6 мм и 5 мм; 
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3) аналогичная ситуация складывается на ул. Сосновой:  

3 тыс. кв. м будет отремонтировано сплошным 

асфальтированием, остальная часть улицы – ямочным 

ремонтом. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  

 

Выразил пожелание увидеть карту города с указанием 

участков дорог.  

Попросил предоставить информацию о том: 

1) какие дороги будут отремонтированы за счёт средств 

градообразующих предприятий. 

2) какими методами и способами происходит ремонт; 

3) куда уходит асфальт, который снимается перед 

сплошным асфальтированием (где хранится, как 

учитываются его объёмы, каким образом происходит его 

оборот и если он применяется, то на каких улицах, каким 

образом).  

Отметил, что за качество ремонта дорог отвечают все, в том 

числе депутаты Думы города. 

Обратил внимание на то, что членами постоянного комитета 

Думы города по социальной политике в летний период 

проводится мониторинг социальных объектов (готовность к 

проведению ремонтных работ, качество их выполнения). 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Поручить постоянному комитету Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному развитию города 

организовать группу депутатов, в том числе с участием 

членов комитета для того, чтобы разобраться в теме ремонта 

дорог.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поддержал предложение депутата Думы города Рябова С.В. 

Отметил, что ситуацию, связанную с состоянием дорог  

в городе, взял на контроль полномочный представитель 

Президента РФ в Уральском федеральном округе 

Холманских И.Р. Кроме того, Контрольно-счётная палата 

города выступила с инициативой о проведении проверки 

качества выполненных ремонтных работ за 2013 год  

и текущий период 2014 года. 

Выразил мнение о том, что если контроль за качеством 

выполнения ремонтных работ будет осуществляться 

депутатами Думы города совместно со специалистами 
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департамента городского хозяйства Администрации города, 

это принесёт только пользу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

 

Отметил, что Администрация города «будет только рада», 

если депутаты Думы города будут принимать участие  

в проверке качества проведения ремонта дорог. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  

 

Отметил, что в городе не применяется технология 

использования старого асфальта, он просто утилизируется, 

хотя стоимость данного материала достаточно высокая. 

Обратил внимание на то, что проезд возле МДОУ «Белочка» 

до сих пор не отремонтирован. 

Выразил надежду на то, что проезд будет отремонтирован. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснил, что фактически проезд как объект на данном 

участке отсутствует, но его ремонт запланирован. При 

ремонте будет использован старый асфальт (как временный 

вариант). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Заверил, что проезд возле МДОУ «Белочка» будет 

отремонтирован. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  

 

Отметил, что даже если проезд как объект не существует, 

люди живут на данной территории десятки лет и необходимо 

разобраться в вопросе: кто виноват в том, что дорога до сих 

отсутствует. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что переработка асфальта применялась в 2012 году 

на пр-те Комсомольском возле поликлиники «Геолог»,  

на проезде Тихом (всего 5 объектов). 
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Заверил, что информация об использовании старого 

асфальта будет предоставлена. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – депутат Думы города  

 

Отметил, что при выполнении ремонтных работ нельзя 

использовать более 25 % старого асфальтового покрытия, 

иначе ухудшится качество асфальтового покрытия. 

Попросил пояснить: 

1) почему при выполнении ремонтных работ  

не применяется старый асфальт; 

2) планируется ли его применять в дальнейшем; 

3) технологию его применения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что старое асфальтовое покрытие (асфальтовую 

крошку) в дальнейшем планируется использовать.  

В настоящее время создаются запасы асфальтовой крошки 

для проведения ямочного ремонта до проведения ремонтной 

компании в 2015 году. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – депутат Думы города  

 

Попросил пояснить, возможно ли использовать асфальтовую 

крошку для изготовления нового асфальта.   

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что в 2012 году существовал пилотный проект  

по применению данной технологии, но качество асфальта  

не соответствовало необходимым требованиям 

(коэффициент уплотнения составлял 0,91 вместо 0,99). 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Отметил, что последние два года выделяются достаточно 

серьезные деньги на ремонт дорог.  

Попросил пояснить, есть ли уверенность в том, что в 2015 

году на тех участках, на которых проводился ремонт 

сплошным асфальтированием, не будет производиться 

ямочный ремонт, то есть: 
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1) каким образом осуществляется контроль за качеством 

проведения работ; 

2) планируется ли проводить мероприятия по укреплению 

связи между плитами (подложками под асфальтное 

покрытие). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что: 

1) в проектной документации по тем участкам, где 

планируется выполнить сплошное асфальтирование, 

заложено обязательное выполнение температурных швов; 

2) уверенность в том, что не придётся вновь проводить 

ямочный ремонт на тех участках, где проводился ремонт 

сплошным асфальтированием, есть, так как гарантийный 

период работ – 36 месяцев. Если будут обнаружены какие-то 

нарушения, подрядчик будет устранять недостатки за свой 

счёт (Грибоедовская развязка). 

Отметил, чтобы такая ситуация не сложилась, ремонты 

дорог планируется закончить до 01.09.2014, то есть  

до выпадения обильных осадков. 

Пояснил, что помимо существующего контроля за качеством 

выполнения работ в 2014 году введена операционная карта 

(по каждой операции). Соответствующие журналы и акты 

подписывают три стороны: 

1) подрядчик; 

2) заказчик в лице МКУ «ДДТиЖК»; 

3) специалисты департамента городского хозяйства 

Администрации города (далее – департамент городского 

хозяйства). Объекты распределены персонально. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, какие методы и инструменты будут 

использоваться для определения качества асфальтового 

покрытия. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что для визуально-измерительного контроля будут 

использоваться химические лаборатории МКУ «ДДТиЖК»  

и СГМУП «ДорРемТех» (на стадии подготовки для анализа 

битума). Для анализа качества готового асфальтового 
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покрытия осуществляется вырубка в трёх местах, в течение 

суток производятся контрольные замеры. До получения 

результатов проверки подрядчик не имеет право приступать 

к следующему участку (согласно договору). Если состав  

не соответствует требованиям, подрядчик будет полностью 

снимать асфальтовое покрытие. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснил, что с 2013 года применяется практика, когда 

вырубку может сделать конкурирующий подрядчик  

и провести анализ в своей лаборатории.   

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что если депутаты Думы города 

планируют осуществлять контроль за качеством проведения 

ремонта дорог, им необходимо обладать определёнными 

знаниями и инструментами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, каким образом возникло уведомление 

из округа о выделении денежных средств на ремонт дорог.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что соответствующее соглашение было направлено 

Департаментом дорожного хозяйства и транспорта  

ХМАО – Югры в Департамент экономического развития 

ХМАО – Югры, которые собирал заявки всех 

муниципалитетов, заявки были внесены в АИП (адресная 

инвестиционная программа), после чего Департамент 

экономического развития ХМАО – Югры направил письмо в 

Департамент финансов ХМАО – Югры, который  

на основании утверждённых изменений, внесённых в АИП, 

направил в департамент финансов Администрации города 

уведомление о направлении денежных средств. Изменения  

в АИП были внесены в мае 2014 года. Данный вопрос 

относится к полномочиям округа. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
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Пояснил, что Администрация города обращалась в округ  

в 2013 году, но округ выделил 443 млн. рублей  

на строительство дороги в СОТ «Черёмушки». 

Администрация города много раз пыталась 

перераспределить данную сумму, но это стало возможно 

только после того, когда стало понятно, что округ не может 

освоить данные денежные средства. В настоящее время 

часть денежных средств уже направлена (358 млн. рублей), 

рассматривается вопрос о направлении остальных 89 млн. 

рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, получил бы город денежные средства, 

если бы не планировалось строительство дороги в  

СОТ «Черёмушки». 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснил, что денежные средства город всё равно бы 

получил, так как они были предусмотрены на ремонт дорог 

или строительство дорог. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, когда было принято решение о том, что 

будет проводиться ремонт именно тех дорог, которые 

указаны в информации. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что решение было принято по результатам 

обследования состояния дорог в марте – апреле 2014 года.  

Отметил, что ремонт требуется большей половине дорог 

города, но решение о том, какие именно дороги должны 

быть отремонтированы в первую очередь, принимается  

в зависимости от их приоритетности. 

Выразил мнение о том, что в первую очередь необходимо 

ремонтировать дороги при въезде в город, так как это – лицо 

города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
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Попросил пояснить, есть ли понимание того, что 

необходимо будет сделать в 2015 году. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что в летний период планируется выполнить ПИР 

для того, чтобы в 2015 году провести ремонтные работы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, что предполагает ПИР. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что ПИР проводится на тех участках, где:  

1) необходимо установить ливневую канализацию  

(80 % дорог города не оснащены ливневой канализацией) 

или лотки; 

2) где установлены плиты (90 % дорог города) – замена 

плиточного основания и подготовка асфальто-щебёночного 

основания; 

3) необходимо установить бордюрный камень. 

Отметил, что срок действия ПИР – 5 лет. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить сроки проведения ПИР и когда станет 

ясна стоимость каждого ПИР. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что ПИР будут проводиться в течение года, 

стоимость ПИР станет ясна в конце года, срок заключения 

муниципального контракта – 31.12.2014, в зависимости  

от сложности объекта до 01.03.2015.  

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что возможно совместное участие 

Администрации города и Думы города в решении вопроса  

о выделении денежных средств на ремонт дорог из бюджета 

округа. Для того чтобы понимать, в каком направлении 
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двигаться, необходим план действий Администрации города 

на 2015 год. 

Отметил, что в ноябре – декабре будет ясна стоимость 

выполнения ПИР. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть данный вопрос в ноябре – декабре 2015 года 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, какие денежные средства заложены  

в городском бюджете на 2015 год. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что в 2015 году указана потребность в 180 млн. 

рублей. 

Отметил, что в окружной программе заложено по 400 млн. 

рублей на 2015 – 2016 годы. 

Подчеркнул, что в окружную программу входит 

проектирование, строительство и реконструкция дорог,  

в том числе входят денежные средства департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации города. 

Отметил, что строительство дороги в СОТ «Черёмушки»  

«с города никто не снимал». 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, изменилась ли ситуация по дороге  

по ул. Мечникова (выезд к МБОУ СОШ № 20). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что ремонт данного проезда пока не запланирован. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, проводится ли совместная работа  

с ГИБДД УМВД России по г. Сургуту по урегулированию  

ситуации по проезду по территории города большегрузных 

автомобилей.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  
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Пояснил, что: 

1) ГИБДД УМВД России по г. Сургуту занимается данным 

вопросом в рамках своих полномочий; 

2) департаментом городского хозяйства выдается 

разрешение на перевозку крупногабаритного груза, при 

отсутствии данного разрешения к владельцу применяются 

соответствующие меры. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что необходимо вводить ограничения 

по перевозке крупногабаритного груза на территории города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Предоставить информацию о том, какие требования 

предъявляются к большегрузным автомобилям для проезда 

по территории города. 

 

Обратил внимание на строительство новых дорог  

на территории города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть на заседании профильного комитета в июне 

2014 года вопрос об обращении депутатов Думы города 

относительно проработки Администрацией города 

совместно с округом относительно проработки вариантов 

финансирования строительства дроги по ул. Усольцева. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 

Пояснил, что согласно положению о постоянных комитетах 

Думы города дополнительный вопрос на обсуждение 

комитета выносится с чёткой формулировкой  

и обоснованием проблемы, то есть вопрос необходимо 

изложить в письменной форме.  

 

ВЫСТУПИЛ: Барсов Е.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что: 

1) при использовании асфальтовой крошки должно 

происходить удешевление стоимости кв. м. 

2) на ремонт дорог ежегодно выделяется около 800 млн. 

рублей (по его подсчётам). 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Предоставить информацию о том, какая экономия 

складывается при применении асфальтовой крошки при 
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проведении ремонта асфальтового покрытия (происходит ли 

удешевление стоимости кв. м). 

2. Проработать вопрос о том, чтобы ежегодно закладывать 

определённую сумму на косметический ремонт дорог 

(большую часть), а часть денежных средств на определённые 

участки, но выполнить работы так, чтобы знать, что к нему 

не надо возвращаться в течение 7 лет. Таким образом, 

каждый год будет прибавляться хороший участок дороги.  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что 800 млн. рублей в год на ремонт дорог никогда 

не выделялось: в 2011 году – 152 млн. рублей, в 2012 – 2013 

годах выделялось чуть более 300 млн. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Поддержал позицию депутата Думы города Айсина Р.Р.  

в части ограничения передвижения по дорогам города 

большегрузных автомобилей. 

Выразил непонимание, каким образом проходят конкурсы, 

если по их итогам не складывается экономия. 

Попросил пояснить, входят ли депутаты Думы города  

в состав комиссии по проведению конкурсов на выполнение 

работ по ремонту дорог. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

 

Пояснил, что: 

1) в состав комиссии входит депутат Думы города  

Болотов В.Н.; 

2) экономия по проведённому конкурсу не сложилась  

в связи с тем, что поступило три заявки, но две заявки были 

отклонены, так как документы предоставлены  

не были, конкурс выиграл один оставшийся участник.  

Отметил, что конкурсы проходят по тем же самым правилам, 

что и по ремонту учебных заведений. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть вопрос о делегировании депутатов Думы города 

в состав комиссии по проведению конкурсов на выполнение 

работ по ремонту дорог. 
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ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города предоставить информацию о 

результатах конкурсов: где публиковались, кто заявлялся, 

какая экономия. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рассмотреть вопрос «О готовности к проведению работ по 

ремонту дорог в 2015 году» на заседании профильного 

комитета в ноябре – декабре 2014 года. Учесть предложение 

депутата Думы города Барсова Е.В. в части распределения 

денежных средств по капитальному ремонту дорог. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

Отметил, что согласно информации Администрации города 

ориентировочный объём затрат на проведение ремонтных 

работ должен составлять 1,5 млрд. рублей.  

Попросил пояснить: 

1) «закроют ли все недоремонты» данные денежные 

средства или транспортная сеть ежегодно «будет требовать 

данную сумму»; 

2) выйдет ли город из всех «недоремонтов» с ежегодным 

бюджетом на данные цели в размере 500 млн. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что при бюджете в 500 млн. рублей город выйдет 

из сложившейся ситуации в течение трёх – четырёх сезонов.  

1,5 млрд. рублей – это денежные средства, которые 

требуются разово. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Администрации города предоставить информацию по 

вопросам депутатов Думы города, прозвучавшим на 

заседании профильного комитета.  

2. Администрации города в срок до 01.09.2014 

предоставить информацию об устранении замечаний  

к техническому состоянию дорожного покрытия, 

отремонтированного в 2011 – 2013 годах, попадающих под 

гарантийные обязательства. 
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3. Администрации города ежемесячно предоставлять 

информацию о состоянии дел по ремонту дорог  

в соответствии с графиком их проведения в 2014 году. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Администрации города предоставить информацию  

по вопросам депутатов Думы города, прозвучавшим на 

заседании постоянного комитета Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному развитию 

города: 

1) о ситуации по состоянию дорог: 

а) по ул. Декабристов (почему после ремонта сплошным 

асфальтированием в 2013 году, производится ямочный 

ремонт; почему ремонтные работы проводятся  

МКУ «ДДТи ЖКК», а не подрядчиком); 

б) в СОК «Виктория» (дорога построена в 2011 году, в 2014 

году практически отсутствует); 

2) карту города с указанием участков дорог, какими 

методами и способами проводится ремонт дорог, что 

происходит с асфальтом, который снимают перед сплошным 

асфальтированием (где хранится, как учитываются объёмы, 

как происходит его оборот, на каких улицах применяется); 

3) какие дороги будут отремонтированы за счёт средств 

градообразующих предприятий; 

4) как осуществляется контроль за качеством проведения 

работ, планируется ли проводить мероприятия  

по укреплению связи между плитами; 

5) какие требования предъявляются к большегрузным 

автомобилям для проезда по территории города; 

6) какая экономия складывается при применении 

асфальтовой крошки при проведении ремонта асфальтового 

покрытия (происходит ли удешевление стоимости кв. м);  

7) о возможности делегировать депутатов Думы города  

в состав комиссии по проведению конкурсов на выполнение 

работ по ремонту дорог; 

8) о результатах конкурсов: где публиковались,  

кто заявлялся, какая экономия. 

2. Администрации города в срок до 01.09.2014 

предоставить информацию об устранении замечаний  

к техническому состоянию дорожного покрытия, 

отремонтированного в 2011 – 2013 годах, попадающих под 

гарантийные обязательства. 
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3. Администрации города ежемесячно предоставлять 

информацию о состоянии дел по ремонту дорог  

в соответствии с графиком их проведения в 2014 году. 

 

II. СЛУШАЛИ: О СИТУАЦИИ, СВЯЗАННОЙ С ЗАТОПЛЕНИЕМ 

ТЕРРИТОРИЙ ГОРОДА В ВЕСЕННИЙ ПЕРИОД В 

МИКРОРАЙОНАХ ГОРОДА (С УКАЗАНИЕМ ПРИЧИН 

ВОЗНИКНОВЕНИЯ ДАННОЙ СИТУАЦИИ). О МЕРАХ, 

НАПРАВЛЕННЫХ НА РЕШЕНИЕ ДАННОЙ ПРОБЛЕМЫ 

(В ТОМ ЧИСЛЕ О СВОЕВРЕМЕННОСТИ ВЫВОЗА 

СНЕГА, ПРОВЕДЕНИИ ПРОТИВОПАВОДКОВЫХ 

МЕРОПРИЯТИЙ)) 

 

Докладывал Кочетков В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Проинформировал о двух видах основных 

противопаводковых мероприятий, проводимых ежегодно,  

и отбор подрядных организаций: 

 1) мероприятия, проводимые с целью недопущения 

затопления дорожно-транспортной сети: очистка и промывка 

ливневой канализации и водоотводных канав (лотков), 

откачка воды на территории временных посёлков либо  

на территории города, где постоянно проводятся данные 

мероприятия (например, посёлок Лунный). Мероприятия  

по очистке ливневой канализации и водоотводных канав 

проводятся с марта. Для проведения работ на территории 

жилищного фонда, где происходят случаи затопления, 

готовится конкурсная документация, чтобы у подрядной 

организации были в наличии айсмашины, мотопомпы и иная 

соответствующая техника. 

 Территории города, на которых постоянно работает техника 

по откачке воды: 

 1) посёлок Взлётный, микрорайон 30. Данный микрорайон  

в 2006 году передан под комплексное освоение, которое 

продолжается по настоящее время. Одновременно снести все 

ветхие дома и балки не получается, рядом строятся новые 

дома, происходит отсыпка, и оставшееся ветхое жильё 

оказывается в низине, по этой причине вода скапливается,  

и её приходится откачивать; 

 2) аналогичная ситуация складывается в микрорайоне 20 А; 

 3) посёлок Лесной расположен в низине. Кроме ежегодно 

проводимой откачки воды не представляется возможным 

иным способом спасти жителей посёлка от подтопления; 
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 4) в настоящее время ПИР по строительству в посёлке 

Лунном инженерных сетей, в том числе ливневой 

канализации, дорожно-уличной сети находятся на 

согласовании. Строительство начнётся в следующем году. 

Ожидается, что проблема подтопления посёлка решится  

в течение двух лет. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что основной причиной подтопления территорий 

города остаётся несвоевременный вывоз снега, который 

после уборки складируется на свободных участках и  

не вывозится. Весной во дворах людям становится негде 

пройти, автомобили застревают в огромных лужах. 

 Сообщил, что получил информацию о том, что один или два 

раза в неделю представители Администрации города  

под руководством заместителя главы Администрации города 

рано утром проезжают по городу. Во время одной из таких 

поездок заезжали на ул. Иосифа Каролинского, 9, и он 

обратил внимание на отсутствие проезда на данной 

территории. По итогам поездки проезд был выполнен  

в течение одного-двух месяцев. Однако кардинальных 

действий на территории по ул. Иосифа Каролинского 

предпринято не было. 

 Выразил мнение о том, что каждую проблему можно решить 

без ущерба для жителей, главное – её своевременно 

обнаружить. 

 Далеко не все жители при возникновении подобной 

проблемы напрямую обращаются в Администрацию города 

или к Главе города.  

 Поинтересовался, прекратились ли объезды территории 

города, и если нет, то по каким местам они осуществляются 

и почему не предпринимается оперативных мер  

по предотвращению или решению ситуаций, связанных с 

подтоплением территорий, почему отсутствует оперативный 

мониторинг ситуации в городе в целом. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Отметил, что на ул. Грибоедова сложилась такая же 

ситуация: ливнёвая канализация существует, но вода не 

уходит. Кроме того, снег с ул. Грибоедова и ул. Крылова  

не вывозится, а «забрасывается подальше». 
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Выразил мнение о том, что необходимо отказываться  

от такой практики и если снег убирается, его необходимо 

вывозить. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Попросил пояснить, какие работы планируется выполнить  

в посёлке Лунном. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что в посёлке Лунном планируется вырыть 

котлован и проложить термопровод, во избежание 

подтопления территории данная мера временная (до начала 

строительства дороги). 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Отметил, что в текущем году ситуация по вывозу снега 

изменилась в лучшую сторону. 

Напомнил, что главная проблема заключалась в вывозе снега 

с бесхозных территорий. 

Попросил пояснить: 

1) решён ли вопрос вывоза снега с территории посёлков 

системно; 

2) какая работа проводится с промышленными 

предприятиями в части вывоза снега с их территории 

(пожарная часть на ул. Затонской, ПСО-34). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что: 

1) мероприятия по посёлкам носят системный характер. 

Определены участки, которые будут содержаться за счёт 

средств местного бюджета, конкурсы проведены, работа 

будет продолжена; 

2) после принятия Правил благоустройства издано 

постановление Администрации города от 30.01.2014 № 628 

«Об утверждении перечня должностных лиц Администрации 

города, уполномоченных составлять протоколы  

об административных правонарушениях». Таким образом,  

у Администрации города появились рычаги воздействия  

на тех, кто не вывозит снег с территории промышленных зон 
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(штраф до 50 тыс. рублей). Ранее можно было вести только 

разъяснительную работу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

Отметил, что ситуация с затоплением территории сложилась 

возле магазина «Пушкинский», рядом с детским садом. 

Выразил мнение, что директор департамента городского 

хозяйства всегда реагирует на обращения депутатов Думы 

города и горожан, принимает посильные меры, но в решении 

данной проблемы со стороны Администрации города 

отсутствует системный подход, работа проводится в том 

случае, если жители «достучались» со своей проблемой  

до должностных лиц. 

Обратился с просьбой к директору департамента городского 

хозяйства проявлять большую жёсткость в работе  

с подрядчиками, специалистами департамента и подходить  

к работе системно, а не ждать обращений жителей города. 

Выразил мнение, что такой ситуации, которая сложилась  

по  проезду на ул. И. Захарова, д. 2 «быть вообще не 

должно».  

Отметил, что несмотря не то, что ситуация с уборкой снега 

улучшилась, снег убирается плохо. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Признать работу департамента городского хозяйства в 

решении проблемы затопления территорий города 

неудовлетворительной. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Согласился с тем, что вопросы необходимо решать 

системно, но не всегда департамент городского хозяйства 

может решить вопросы оперативно (в силу объективных 

причин или того, что решение некоторых вопросов  

не входит в компетенцию департамента). 

Выразил мнение о том, что критерием оценки работы 

департамента городского хозяйства возможно обозначить 

сроки решения проблем. 

Отметил, что проблемы, которые возникали, департаментом 

городского хозяйства решались.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Признать работу департамента городского хозяйства 

удовлетворительной. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
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Отметил, что противопаводковые мероприятия 

разрабатываются для того, чтобы не допустить подобных 

ситуаций. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что проезд по ул. И. Захарова официально 

отсутствует (фактически это – пустырь), существует 

незатопленный проезд по ул. Ф. Салманова, но он большей 

протяжённостью, горожане, для того чтобы сократить 

дорогу проезжают по более короткому пути –  через  

И. Захарова, д. 2. Так как официально дорога на данном 

участке отсутствует, подрядными организациями работы  

на данном участке не проводятся (такая же ситуация  

по проезду на ул. И. Кайдалова, д. 28, в микрорайоне 20 А).  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

Выразил мнение о том, что проблему можно было решить 

заранее, провести все необходимые мероприятия,  

а не доводить до критической ситуации.  

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что рассматриваемый вопрос  

не предполагает оценочных критериев. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию по вопросу к сведению. 

Деятельность департамента городского хозяйства не 

оценивать. 

2. Поручить Администрации города поставить на баланс 

или содержание МКУ «ДДТиЖКК» проезд по  

ул. Захарова, д. 2 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Согласился позицией депутата Думы города  

Пономарёва В.Г. о том, что у Администрации города 

отсутствует системный подход в решении данной проблемы. 

Отметил, что по проезду на ул. И. Захарова д. 2 дорога 

существует, так как уложены бетонные плиты. Кроме того, 

складывается ситуация, когда отсутствуют подъезды к двум 

многоквартирным домам. 
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Выразил мнение о том, что для решения проблемы не нужны 

бюджетные средства – необходимо заставить застройщика 

выполнить необходимые работы, возможно просто 

«поставить маячок», чтобы жители не проваливались в ямы 

(хотя бы временно решить вопрос). 

Отметил, что к каждому жилому дому должна быть 

построена дорога и за дорогой должен осуществляться 

своевременный уход. Это проблема не депутатов Думы 

города, а департамента городского хозяйства. 

Поддержал предложение депутата Думы города  

Пономарёва В.Г. о признании деятельности департамента 

городского хозяйства неудовлетворительной. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

Выразил мнение о том, что возможно рассмотреть вопрос  

о том, сколько денежных средств необходимо для того, 

чтобы найти подрядчиков для обслуживания данных 

участков и каким образом можно решить данную проблему. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города проработать механизм выделения 

денежных средств для обслуживания бесхозных дорог  

и проездов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

Отметил, что особенно остро данная проблема стоит в новых 

микрорайонах. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Не подписывать документы о приёмке жилых домов без 

оборудования подъездных путей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что рассматриваемый вопрос также 

актуален, как качество выполнения ремонта дорог. Оценку 

того, как решается проблема затопления территорий города 

должны дать все депутаты Думы города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Обсудить данный вопрос на депутатских слушаниях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Выразил мнение о том, что, возможно, не надо давать оценку 

департаменту городского хозяйства, а совместно  
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с Администрацией города подумать, как выходить  

из сложившейся ситуации.  

Отметил, что межевание земельных участков должно 

проходить во взаимодействии с департаментом 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Продолжить обсуждение данного вопроса в рамках 

обсуждения проекта решения «Об отчётах Главы города о 

результатах его деятельности и деятельности 

Администрации города, в том числе о решении вопросов, 

поставленных Думой города, за 2013 год» в июне 2014 года.  

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Согласился с предложением Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 

 

Отметил, что работа в данном направлении проводится, и 

появились изменения в лучшую сторону. 

Выразил надежду на то, что в следующем году ситуация  

с затоплением не повторится. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Признать работу департамента городского хозяйства в 

решении проблемы затопления территорий города 

неудовлетворительной. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 1 

(не принимается) 

 

2. Признать работу департамента городского хозяйства в 

решении проблемы затопления территорий города 

удовлетворительной. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 1 

(не принимается) 

 

3. Принять информацию к сведению. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 2 

(принимается) 
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(Барсов Е.В. – депутат Думы города, член профильного 

комитета покинул зал заседания Думы города) 

 

4. Администрации города проработать механизм выделения 

денежных средств для обслуживания бесхозных дорог  

и проездов. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О ситуации, связанной с затоплением территорий города в 

весенний период в микрорайонах города (с указанием 

причин возникновения данной ситуации). О мерах, 

направленных на решение данной проблемы (в том числе о 

своевременности вывоза снега, проведении 

противопаводковых мероприятий))». 

2. Администрации города проработать механизм выделения 

денежных средств для обслуживания бесхозных дорог  

и проездов. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 

ПРИДОМОВЫХ ТЕРРИТОРИЙ НА 2014 ГОД 

 

Докладывал Кочетков В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

Проинформировал о том, что  в 2014 году в рамках 

имеющихся бюджетных средств планируется выполнить 

благоустройство только семи придомовых территорий.  

В связи с этим Администрация города планирует внести 

предложение на заседание Думы города в июне 2014 года  

о выделении дополнительных средств в размере 59 млн. 

рублей, что позволит дополнительно отремонтировать  

15 придомовых территорий. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что денежных средств на благоустройство 

придомовых территорий катастрофически не хватает. 

Выразил мнение о том, что возможно активизировать работу 

по дополнительному выделению денежных средств  

из бюджета округа, возможно «поискать скрытые резервы» 

городского бюджета, особенно относительно ремонта 

межквартальных проездов.  
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Отметил, что жители, чьи придомовые территории 

отремонтированы, очень довольны. 

Попросил пояснить, есть ли какое-то движение в сторону 

увеличения финансирования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что в настоящее время в округе дополнительные 

денежные средства отсутствуют. Из окружного бюджета  

в 2014 году выделено только 5,5 млн. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Выразил мнение о том, что возможно в случае образования 

экономии по результатам торгов на выполнение работ  

по благоустройству придомовых территорий направить 

денежные средства на благоустройство, чтобы они не ушли  

в остаток (провести предварительные мероприятия). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что всё уже готово, конкурсы проведены, но 

работы могут быть выполнены только при наличии 

бюджетного финансирования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил пояснить, уменьшилось ли количество жалоб 

жителей на качество выполнения ремонтных работ. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что за 2012 – 2013 годы ни одной жалобы  

не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Поблагодарил департамент городского хозяйства за качество 

проведённой работы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
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Напомнил о том, что ранее говорилось о том, что  

в некоторых дворах необходимо пересмотреть межевание 

территорий. 

Попросил пояснить, какая работа проведена по проезду по 

ул. 50 лет ВЛКСМ к СурГПУ (жители платят за проезд, 

которым пользуется университет). 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  

 

Пояснил, что на сегодняшний день совместно с округом 

решается вопрос, каким образом возможно изменить 

границы земельных участков которые: 

1) поставлены на кадастровый учёт; 

2) числятся как ранее учтённые. 

Отметил, что вопрос требует длительной проработки, так как 

даже суды не отменяют те границы, которые установил 

кадастровый инженер.  

Заверил, что в 2014 году данный проезд будет 

отремонтирован без привлечения денежных средств 

жителей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Отметил, по концу финансового года в бюджете города 

складывается остаток денежных средств (несостоявшиеся 

торги и т.д.), существуют заявления жителей, которые 

готовы оплатить 20 % стоимости работ по ремонту 

придомовых территорий. 

Выразил мнение о том, что возможно в данном случае 

использовать принцип государственно-частного 

партнёрства: управляющая компания, имея заявления 

жителей, выполняет работы по ремонту придомовой 

территории, и когда в конце года получается 

недоиспользование бюджета, возможно перераспределить  

в пользу управляющих компаний, департамента городского 

хозяйства определённую сумму. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Выразил мнение о том, что возможно поручить 

Администрации города проработать данный вопрос. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя комитета 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Принять информацию к сведению. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – 4 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Принять к сведению информацию по вопросу «О плане 

мероприятий по благоустройству придомовых территорий  

на 2014 год». 

 

 

 

Заместитель председателя 

комитета 

                            

В.Г. Пономарёв 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по  

подготовке и оформлению документов                           Л.А. Давиденко 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Матвеева И.Г. 

Ткачева Ю.С. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

 по городскому хозяйству и перспективному развитию города 23.05.2014  

 

От Администрации города:  

1.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 

2.  Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства  

3.  Усов А.В. – и.о. директора департамента архитектуры и 

градостроительства 

4.  Савенков А.И. – консультант Главы города 

5.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От Контрольно-счётной палаты города Сургута: 

6.  Володина И.И. – Председатель 

7.  Жуков В.И. – аудитор 

8.  Недорезова И.Ю. – начальник отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 

9.  Шаева Ж.А. – инспектор отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 

10.  Швачко В.Н. – инспектор отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 

От прокуратуры города:  

11.  Качанова А.В. – старший помощник прокурора города 

От помощников депутатов Думы города: 

12.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 

От аппарата Думы города: 

13.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 

14.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

15.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

16.  Луговая И.В. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

17.  Матвеева И.Г. – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

18.  Мандриков С.Н. – специалист I категории отдела регистрации и 

учёта обращений граждан, организаций и 

делопроизводства 

19.  Иванов Е.С. – специалист I категории службы 

информационных технологий и коммуникаций 

20.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

21.  Пакалина А.С. – специалист I категории  отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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22.  Витковская Т.А. – специалист I категории  отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 

От жителей города: 

23.  Глинских С.Е.   

От СМИ:  

24.  Ипполитова Е.Е. – корреспондент информационного бизнес 

портала «Инвестор» 

25.  Нуриев Р.Р. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

26.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

27.  Лаврентьев Е.О. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

28.  Мищенко А.Н. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

 

 

 

 


